
Hugo Polanco Villalobos

Subdirector de Investigación y Postgrado 2007-2014

Sinopsis Educativa
Revista Venezolana de
Investigación
Año 13, Nº 1 y 2
Junio - Diciembre 2013

El Dr. Hugo Polanco es licenciado en Matemáticas y Física egresado de la Universidad de Santiago de Chile. A su llegada a Venezuela se nacionaliza y estudia una Maestría en Planificación Educativa en la Universidad Central de Venezuela.

Poco tiempo después de su llegada al país, inicia su eminente trayectoria en el Instituto de Mejoramiento Profesional del Magisterio, al frente de la Coordinación del Centro de Investigación. Sus conocimientos de matemática e informática fueron competencias clave para desarrollar productos de investigación vinculados con estrategias didácticas, considerando el uso de las tecnologías de la información y comunicación. Su experiencia en esta área le ofreció una visión prospectiva del modelo educativo de Educación a Distancia Mixto que, actualmente, oferta el IMPM.

Durante la gestión de la Profesora Olinda Suárez de Navas como Decana del IMPM, es nombrado Jefe de la Unidad de Planificación, cargo que desempeñó por un período de cinco años, destacándose por su trabajo arduo y entusiasta.

Su pasión por la educación lo lleva a estudiar el Doctorado en Ciencias de la Educación en la Universidad Pedagógica Experimental Libertador, donde al poco tiempo de recibirse, fue nombrado Coordinador General de Postgrado del IMPM, realizando estrategias acertadas que llevaron a la Coordinación a posicionarse y expandirse, con la creación de Subprogramas y Programas de Especializaciones y Maestrías, a nivel nacional.

En el año 2007, es electo Subdirector de Investigación y Postgrado del IMPM, rol que asume liderando, con el apoyo del valioso equipo de la Coordinación General de Investigación, la organización de eventos de investigación, destacando, entre

muchos otros, el “Congreso Internacional de Investigación Educativa”, realizado en el año 2011 en la isla de Margarita, actividad que contó con ponentes y representantes de países como México, Costa Rica, Brasil, Colombia, Paraguay, Argentina, Ecuador y Estados Unidos. Asimismo, impulsa la revista Sinopsis Educativa, amplía las Líneas de Investigación y apoya la actividad investigativa, hecho palpable en el desarrollo y consolidación de los Núcleos de Investigación en los diversos Núcleos y Extensiones Académicas del IMPM, entre los que destacan los de Táchira, Yaracuy, El Tigre y Guanare.

El Dr. Hugo Polanco es conocido por su visible gusto en el trabajo que realiza y la pasión que imprime en todos sus proyectos. Siendo un profesional comprometido con su labor académica, ha sumado muchos aportes a la educación venezolana, especialmente en las áreas de Educación a Distancia y las Tecnologías de la Educación; ha sido tallerista, conferencista nacional e internacional; articulista de revistas arbitradas e indexadas, con una reconocida producción de material instruccional y de estadística.

Durante toda su trayectoria, se le ha reconocido por su ardua labor y gran riqueza de espíritu, la cual ha compartido con todos los que lo han acompañado durante su vasta experiencia personal y profesional.

Consejo Editorial